

14/09/2016

## SALIDA A LA BATALLA DE FLORES DE LAREDO



El viernes 26 de agosto como todos los años nos desplazamos a la localidad vecina de Laredo para pasar el día disfrutando de su fiesta más popular y animada: la Batalla de Flores, fiesta de interés turístico nacional.

Un grupo del CRPS de Colindres junto con dos profesionales madrugamos como todos los años para llegar a Laredo y poder ver con detalle todas las carrozas que participaban este año en la batalla, en total 13; fuimos recorriendo el circuito donde se ultimaba la colocación de las flores y los detalles más importantes para poder salir y desfilan en el horario de tarde; nos dimos también un paseo por sus puestos y mercadillo hasta poder tomar algo y comer a la sombra de unos buenos árboles debido al bochorno y calor de la jornada.